

1



まちの出来事

from.
photoclip

11月 | NOVEMBER

2



3



4



1 第71回町民芸術祭舞台部門が開催されました。はぼろコールスマイルのコーラスなど披露され、来場者からたくさんの拍手が送られました。**(11/3)**

2 北海道格斗クラブ羽幌道場に所属する羽幌高校2年の高橋鳳晴さんが役場を訪れ、11月23日に国立代々木競技場第一体育館で開催された文部科学大臣杯第19回JKJO全日本ジュニア空手道選手権大会の高校男子70kg未満の部で3位を獲得したことを報告しました。**(11/28)**

3 地域貢献活動として10月に羽幌沿海フェリーターミナル駐車場の白線塗装を行っていただいた大成ロテック株式会社北海道支社(札幌市)に感謝状を贈呈しました。**(11/28)**

4 羽幌ロータリークラブのメンバーがはぼろサンセットビーチ南側の海岸で清掃活動を行いました。バックホー2台を使って流木などを撤去したほか、ペットボトルなどの漂着ゴミを熱心に拾い集めました。**(11/14)**

まちの出来事は町ホームページの「 фотоклип」コーナーや町公式インスタグラムでもご紹介しています。

町ホームページ
 фотоклип



町公式
インスタグラム



学校保健功労者表彰を受賞しました

10月31日、令和7年度学校保健功労者表彰を受賞された学校歯科医の岩屋浩洋さん(羽幌歯科医院)へ、濱野教育長から表彰楯の伝達が行われました。

学校保健功労者表彰は、学校保健（学校保全を含む）の振興に功労のあった個人・団体・学校を北海道学校保健会が表彰しています。

岩屋さんは、平成17年4月から現在まで20年以上にわたり学校歯科医を務めており、学校関係者と連携して口腔衛生の普及・向上等に尽力されました。この度の受賞おめでとうございます。

